

A partir du mardi 14 janvier 2025, « l'enquête mobilité Certifiée Cerema » dont nous vous avons informé par courrier en décembre dernier va commencer.

Les enquêteurs de la société ALYCE vont s'employer à recueillir par téléphone les pratiques de mobilité des haut-rhinois, y compris dans votre commune. Environ 1% des habitants vont être enquêtés.

- Ainsi, pour **informer vos administrés de la tenue de l'enquête et les rassurer sur la** réalité de celle-ci, des supports de communication ont été réalisés, et vous pourrez les partager au sein de votre commune :

- Un site internet consacré à l'enquête => *lien vers le site* : <https://www.enquetemobilite2024-2025.org/>

